

☆ うまく捕まえたかな？『鮎つかみ』 ☆ 学校外活動推進事業

葉栗連区の小学生(葉栗小学校・葉栗北小学校)を対象とした学校外活動推進事業『鮎つかみ』を8月24日(土)葉栗公民館で開催され、朝9時の開始時刻と共に200名を超える多数の親子連れが参加されました。連日猛暑続きの今夏ですが、この日だけは暑さを忘れて「鮎のつかみ取り」に小学生の歓声があがっていました。夏休みの記憶として大切に残しておきたいものですね。



☆ 「今こそ備えよう！地震対策」 ☆ おでかけ広場で講習会

最近の大地震への関心の高まりを受け、8月22日に光明寺の「おでかけ広場(なないろ訪問看護ステーション)」で、防災についての講習会が開催されました。主に高齢者を中心に近隣の住民20名ほどの参加がありました。

講師の当ステーション管理者である吉良美幸さんからは『今地震が起こったらどうしますか?』『家族の中で安否確認するためのルールはありますか?』『備蓄はどの程度ありますか?』『避難所の場所を把握していますか?』などの問いかけを通じて、災害に備えるための基本的な対策について説明がありました。参加された方々は、改めて自身の防災対策について考える良い機会となりました。

防災対策で重要な「自助」

基本となるのは「自助」、自らの命は自らが守る意識を持ち、一人ひとりが自分の身の安全を守ることです。

災害が発生したときは、自分が無事であることが最も重要です。

「自助」に取り組むためには、まず、災害に備え、自分の家の安全対策をしておくとともに、家の外において地震や津波などに遭遇したときの、身の安全の守り方を知っておく必要があります。

また、身の安全を確保し、生き延びていくためには、水や食料などの備えをしておくことも必要です。



☆ 葉栗交番管内は犯罪発生・交通人身事故増加！！ ☆

葉栗交番管内では侵入盗は昨年比倍増しています。交通死傷者数においても、死亡事故はないものの前年同月比で大幅増加。猛暑等による夏バテ、睡眠不足による「漫然運転」をしないように、今一度気を引き締めた運転に心がけましょう。

犯罪発生状況(1月~7月)		刑法犯総数	侵入盗総数	住宅侵入盗	自動車盗	オートバイ等	自転車盗
葉栗交番	2024	31	7	3	0	2	4
	2023	29	4	1	2	1	0
浅井交番	2024	32	3	2	1	1	3
	2023	26	2	1	2	0	2

交通人身事故発生状況(1月~6月)

葉栗交番	葉栗	33(+12)
	葉栗北	16(+7)
浅井交番	浅井	40(+21)